

経済

トップ 株価 為替 特集

経済

箱根町「宿泊税」導入検討...ごみ処理費など増え

2018年06月16日 17時17分

ツイート

G+

神奈川県箱根町は15日、町議会の行財政改革調査特別委員会で、町内に宿泊する観光客らを対象とした「宿泊税」の導入を検討していることを明らかにした。町独自の固定資産税の上乗せ措置を続けても、将来的な財源不足が解消されないため、今後5年以内をメドに導入の可否を判断するという。

町は今年度までの3年間の時限措置として、固定資産税の税率に0.18%分を上乗せした1.58%を課している。観光施設でのごみ処理費用や消防関連費用などが増加して町の財政を圧迫しているといい、中長期の財政見通しでは、この超過課税措置をやめた場合、行財政改革を行っても来年度からの5年間で年平均5億円の財源が不足。その後の4年間は、年平均9億円が足りなくなるという。

20代専門転職サイトNo.1*

Re 就活

20代以外の方もご利用いただけます。
※「国内求人媒体調査(年代別)」; 実業家誌先: 楽天リサーチ(2016年7月)

町の有識者会議は5月、超過課税の継続と宿泊税の導入検討を提言していた。「このままでは住民サービスが低下する恐れがある」とする町は、同率の超過課税を来年度以降も継続する方針で、7月に住民説明会を開き、町議会の9月定例会に関連条例案を提出する。

これにより、5年間は不足分を補える見込みだが、それ以降は宿泊税での穴埋めも検討していく。勝俣浩行副町長は、この日の特別委で「新税は宿泊税を中心に考えていきたい」と答弁し、調査・研究を進める意向を示した。

宿泊税は、東京都や大阪府が1人1泊1万円以上の宿泊料金に対して100円以上を課税しており、京都市や金沢市も導入を予定している。いずれも観光振興といった使い道を決めた法定外目的税だが、箱根町では用途を限定しない法定外普通税を目指すという。

2018年06月16日 17時17分 Copyright © The Yomiuri Shimbun

「働き方改革」の第一歩は「テレワーク・デイズ」参加から～政府広報
【参加無料】自分と家族を守る相続を学ぼう。読売資産活用セミナー
豪華客船の旅が1泊1万円台から。手軽な価格でプレミアムな体験
【麦とホップ10周年】サッポロビールのモノづくりに迫る

注目記事

- レイテ沖 沈む「武蔵」目撃 (2017年08月10日)
- サバ缶品薄、長野県民困った...たけのこ汁に影響 (2018年06月10日)
- のぞみ車内切りつけ、JR東海が「列車ホテル」 (2018年06月10日)
- 「大和」主砲用の火薬缶を発見...長さ86センチ (2018年06月10日)
- 再開わずか1年、関空航路休止へ...関係者に衝撃 (2018年06月14日)

(PR) 外部サイト

Recommended by Outbrain

Recommended by Outbrain |

おすすめ

玄海原発4号機「臨界」...稼働は6年半ぶり

箱根町「宿泊税」導入検討...ごみ処理費など増え

新旧「トワイライト」競演...「瑞風」運行1周年



今週のPICK UP

PR



ペットの抜け毛は1日¥99...
ペットの抜け毛対策用。今までにない洗濯洗剤で、実際に服を洗うと...



CENTURYプリモア3
【新登場】ミサワホームの新しい邸宅デザイン3階建

記事ランキング

30分 24時間 1週間

- 松井珠理奈さん1位に...AKB世界選抜総選挙
- 新橋駅で女子大学生連れ去り、周囲は誰も助けず
- 全国初、最新「GT-R」のバトカー...男性寄贈
- 妻のバラシュートに細工、殺人未遂の夫に終身刑
- 桜島で爆発的噴火、噴煙4700m...火砕流も
- マティス氏、中国に警戒感...「他国を借金漬け」
- 世界最大級の病院船「マーシー」、日本に初寄港
- メッシPKミス、アルゼンチンはドロー発進
- 大阪でヒアリ2000匹、男性2人刺される
- 知人同士の男8人が共謀、女性を性的暴行の疑い

Powered by popln

今週のPICK UP

PR

トヨタブランド初の車線維持支援機能を体験
自動車税、燃費...自動車保険の見直しは? →
日本を元気にする中小企業はここから探す
ローマ教皇が示した環境問題を考える視点
オートリンガル時代の到来【早稲田大学】
最新のがん医療を伝えるフォーラム・仙台